
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

 

Дата проведения: 11 сентября 2018 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Ответственный секретарь И.Ломова  

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. М.Чегаровский 

7. К.Волков  

8. Д.Ельцов  

9. М.Семёнов  

10. С.Белов  

11. Н.Яшукова 

12. С.Филатова 

13. Н.Благово 

14. В.Белозёров 

15. Б.Родионов 

16. И.Васильева 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

Повестка дня:  

1. Статус информирования членов Федерации предыдущего созыва об изменениях 

юридического статуса Федерации.  

2. Утверждение составов тренерских советов Санкт-Петербурга.  

3. Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга, кроссовые дисциплины, итоги проведения 

2-х этапных эстафет. Статус подготовки к оставшимся 3-м видам программы.  

4. Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга, велокроссовые дисциплины, итоги 

проведения стартов. Выступление сборных.  

5. Планирование и подготовка выездов сборных Санкт-Петербурга до конца 2018г.  

6. О ходе подготовки к Спартакиаде 2019г.  

7. Планирование зимнего календаря 2019г.  

8. Итоги заседания оргкомитета «60-летия ориентирования».  

9. О сроках проведения конференции СФСО СПб 2018г.  

10. Разное 



Вопрос 1. «Статус информирования членов Федерации предыдущего созыва об 

изменениях юридического статуса Федерации». 

СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила о проведённой рассылке по адресам электронной почты 

членов Федерации письма с уведомлением об изменениях юридического статуса Федерации и 

необходимости заново вступить в Федерацию и оплатить членский взнос в размере 1000 рублей 

до 1 ноября. И.Ломова предложила продублировать разосланную информацию на сайте 

Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Поручить С.Филатовой опубликовать новость на сайте Федерации о необходимости заново 

вступить в Федерацию и оплате членского взноса в размере 1000 рублей до 1 ноября. 

Вопрос 2. «Утверждение составов тренерских советов Санкт-Петербурга» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что по причине смены юридического статуса 

Федерации формально необходимо вновь утвердить тренерские составы СФСО Санкт-

Петербурга. Также он сообщил о полученных представлениях от СШОР Пушкинского района о 

включении Е.Волковой и А.Егорова в члены тренерских советов (зимний и кроссовый 

соответственно). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 Продлить полномочия ранее утверждённых тренерских советов СФСО Санкт-Петербурга и 

включить в них по представлению от Пушкинской СШОР Е.Волкову (лыжный тренерский 

совет) и А.Егорова (тренерский совет по кроссовым дисциплинам). 

Вопрос 3. «Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга, кроссовые дисциплины, итоги 

проведения 2-х этапных эстафет. Статус подготовки к оставшимся 3-м видам программы» 

СЛУШАЛИ: 1. В.Филатов отчитался о проведённой 8 сентября 2-х этапной эстафете в 

Политехническом парке. По его словам, этот сложный вид программы впервые проводился 

Федерацией, соревнования прошли в «тестовом режиме», подразумевая отсутствие опыта 

проведения этого вида. Кроме того, на этих соревнованиях была впервые опробована система 

электронного платежа через сайт pay-orienteering – система показала себя вполне успешно. Из 

недочётов и ошибок: завышены параметры дистанции в некоторых группах, не спрогнозирован 

наплыв участников и очереди на КП в группах МЖ14. 

В.Филатов сообщил также о подготовке следующих этапов: Марафон – 23 сентября, Эстафета – 

30 сенября, Классика – 7 октября. В.Филатов также добавил, что по завершению программы 

летнего ЧиП СПб необходимо провести встречу ГСК всех видов программы, проанализировать 

недочёты и ошибки с тем, чтобы не допустить их повторения впредь. 

2. К.Волков вновь обратил внимание на вопрос территориальной принадлежности спортсменов, 

в частности курсантов ВИФК. Предложено вновь запросить у курсантов военных ВУЗов, в 

частности ВИФКа, документы, подтверждающие регистрацию спортсменов.  

3. От В.Филатова поступило предложение внести в финансовые условия строчку про неявку на 

соревнования и невозвращения в этом случае заявочного взноса.  



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 Принять к сведению отчёт В.Филатова о проведённом этапе 8 сентября и учесть недочёты 

на будущее, 

3.2 Поручить В.Филатову организовать встречу ГСК по итогам проведения стартов летнего 

ЧиП СПб, 

3.3 Д.Куприенко запросить у ВИФКА документы, подтверждающие регистрацию спорстменов-

курсантов, 

3.3 Вернуться к вопросу об условиях возвращения заявочного взноса на следующем заседании. 

Вопрос 4. «Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга, велодисциплины, итоги 

проведения стартов. Выступление сборных». 

СЛУШАЛИ: С.Апатенков сообщил о том, что в прошедшем сезоне было проведено 4 

дисциплины в велокроссовых дисциплинах, к проводимым прошлые годы 3 личным 

дисциплинам успешно добавили эстафету-2 чел. Наблюдается заметный рост участников 

велостартов (доходит до 130 человек). С.Апатенков отметил отличное выступление 

петербургской сборной на Первенствах России, а также успешные выступления на Первенстве 

Европы Алёны Аксёновой (двукратная Чемпионка Европы в Австрии, серебро в Венгрии) и 

Екатерины Ландграф (бронза в Австрии). Отмечено попадание петербургских спортсменов во 

взрослую сборную, в 2017 Евгений Логвинчук, в этом году Диана Салихова. 

От М.Семенова поступило предложение по возможности при планировании календаря 

перенести велостарты с субботы на воскресенье, чтобы школьники успевали попасть на 

соревнования. 

Д.Куприенко предложил С.Апатенкову подумать над кандидатурами для выдвижения 

представителя Санкт-Петербурга в тренерский совет ФСОР.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

4.1 Принять к сведению отчёт С.Апатенкова. 

4.2 Рассмотреть возможность в следующем сезоне запланировать проведение велостартов в 

воскресные дни. 

4.3 С.Апатенкову проработать вопрос о выдвижении представителей Санкт-Петербурга в 

тренерский совет ФСОР.  

Вопрос 5. «Планирование и подготовка выездов сборных Санкт-Петербурга до конца 

2018г»  

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что главный выезд взрослой сборной команды состоится в 

Геленджик на Чемпионат России, а юношеской и юниорской – в Воронеж на Первенство 

России. Критерии отбора опубликованы на сайте Федерации.  

Д.Куприенко попросил оперативно подать список кандидатов на выезд, а также назначить 

ответственного тренера на каждый выезд. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Поручить К.Волкову оперативно подготовить списки кандидатов на выезд, а также 

утвердить его ответственным вывозящим тренером на выезды в Воронеж и Геленджик. 

Вопрос 6. «О ходе подготовке к Спартакиаде 2019» 

СЛУШАЛИ: М.Семёнов сообщил о том, что в ноябре для сборной города будет организован 

«вкатывающий сбор» в Кировске. Отбор на Спартакиаду будет проведён в январе. Критерии 

отбора опубликованы на сайте Федерации. В марте будет проходить финал (выезжает команда 

в составе 4+4). 

М.Семёнов сообщил от имени зимнего тренерского совета о необходимости дополнительного 

включения в списочный состав сборных СПб Бабаева Кирилла и Баранову Василису. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

6.1 Принять к сведению отчёт М.Семёнова. 

6.2 М.Семёнову проконтролировать добавление в списочный состав сборных СПб Бабаева 

Кирилла и Баранову Василису. 

Вопрос 7. «Планирование зимнего календаря 2019» 

СЛУШАЛИ: М.Семёнов доложил о сформированном предварительном соревновательном 

календаре на 2019 год (лыжные дисциплины). Сообщил о готовности до конца сентября 

предоставить окончательный план на зиму. 

Д.Куприенко отметил необходимость согласовать с областной Федерацией проведение стартов, 

чтобы избежать накладок в датах в проведении, а также привлечении бригады буранистов.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

7.1 М.Семёнову до конца сентября предоставить итоговый план-календарь зимних стартов. 

7.2 Получить от Федерации Ленинградской области подтверждение по датам проведения 

официальных областных стартов и задействовании бригады буранистов. Ответственный – 

А.Шелёхин. 

Вопрос 8. «Итоги заседания оргкомитета «Фестиваля 60-летия ориентирования».  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о проведённом собрании оргкомитета, на котором были 

решены некоторые организационные моменты. Предложены следующие руководящие 

кандидатуры для подготовки и проведения программы Фестиваля: председатель оргкомитета – 

Н.В.Благово, исполнительный директор фестиваля – Д.Куприенко, ГСК спортивной части 

программы -  главный судья – А.Курдюмов, серетарь – И.Васильева. Кандидатуры 

предварительно согласованы с руководством ФСОР. Озвучен предварительный план 

программы проведения Фестиваля. Д.Куприенко должен подготовить и согласовать с ФСОР 

детальный план и концепцию проведения как соревновательной части, так и праздничных 

мероприятий.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 

Вопрос 9. «О сроках проведения конференции СФСО СПб 2018г.» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко напомнил, что конференция СФСО СПб планируется к проведению 

в конце ноября – начале декабря в формате отчётно-выборной. Точную дату проведения 

необходимо утвердить на следующем Президиуме.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 

Вопрос 10. «Разное» 

СЛУШАЛИ: К.Волков обратился к теме финансовой поддержки элитных спортсменов Санкт-

Петербурга, например, А.Попова и обращения к меценатам/спонсорам. Д.Куприенко 

предложил в качестве первого шага написать спортсменам, претендующим на финансовую 

поддержку, план подготовки и смету на следующий год, с тем, чтобы предметно обращаться за 

финансовой помощью к потенциальным меценатам. 

Д. Куприенко сообщил о необходимости назначить следующую дату собрания – 16 октября 

2018 года. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

11.1 К.Волкову предоставить в Президиум план подготовки спортсменов, претендующих на 

финансовую поддержку (в частности, А.Попова) 

11.2 Назначить дату следующей встречи Президиума и Исполкома: 16 октября 2018 года. 

 

 

 


